



CDMX, JALISCO Y YUCATÁN INICIAN PRECAMPAÑAS P9

#GUBERNATURAS

PRECAMPAÑAS INICIAN EN TRES ESTADOS

CDMX, JALISCO Y YUCATÁN
ABREN EL TELÓN A LAS
GIRAS DE LOS ASPIRANTES

LISBETTE R. LUCERO
ESTADOS@ELHERALDODE
MEXICO.COM

Hoy inician las precampañas para la Jefatura de Gobierno de la CDMX, y las gubernaturas de Jalisco y Yucatán .

De esta manera, se da el banderazo de salida a actos que realizan los partidos políticos de selección interna para definir a los candidatos que se registraron a los diferentes cargos que están en juego en el proceso electoral.

Los actos de precampaña y la propaganda que se utilice durante este periodo, que finaliza el 3 de enero, deben de estar dirigidos a los militantes y simpatizantes de su partido, y podrán llevarla a cabo quienes aspiren a las candidaturas a las gubernaturas, siempre y cuando así se haya establecido en el proceso de selección interna de los partidos.

Para este periodo de la contienda, los aspirantes deberán respetar el tope de gastos de precampaña que en la CDMX asciende a seis millones 51 mil 900.6 pesos, en Jalisco a 4 millones 660 mil 008 y en Yucatán a 12 millones 906 mil 399 pesos.

Los aspirantes no deberán incurrir en actos anticipados de campaña, de calumnia electoral o de violencia política de género.

Para estas elecciones se prevé dos alianzas, la opositora, integrada por los partidos PAN, PRI y PRD; y otra formada por Morena, PT y PVEM.

En el caso del partido Movimiento Ciudadano hasta el momento su dirigencia ha señalado que irá sólo. #



MIL CARGOS
LOCALES SON LOS
QUE SE ELEGIRÁN
EN LOS COMICIOS.

LES GANÓ
EL TIEMPO

1 • Ayer, los partidos debían definir la paridad de género.

2 • Desde hoy no está permitido hacer proselitismo: Delgado.

3 • Nueve estados son los que renovarán gubernaturas en 2024.





FOTO: ESPECIAL

CONTIENDA | • Las elecciones federales y estatales se llevarán a cabo el 2 de junio.

